

Réponse au vœu du 24 juin 2013 de M. Olivier Rodieux, Conseiller communal, demandant à la Municipalité d'améliorer les aménagements de la gare CFF de Lutry

Au Conseil communal de Lutry,

Monsieur le Président,

Mesdames et Messieurs les Conseillers communaux,

Lors de la séance du Conseil communal du 24 juin 2013, M. Olivier Rodieux a déposé le vœu suivant :

M. Rodieux demande que la Commune de Lutry prenne contact avec les CFF pour leur demander un aménagement supérieur à l'aménagement actuel à la gare de Lutry avec des bancs et un espace d'attente fermé.

Réponse de la Municipalité

Le service TFV a pris contact avec le responsable du Service architecture des CFF pour une visite locale qui a permis de démontrer aux CFF la pertinence de cette requête.

Un courrier a été adressé aux CFF pour obtenir la mise en place de ses nouveaux équipements le plus rapidement possible.

Suite à cette demande, les CFF ont posé deux bancs supplémentaires sur le quai Sud des trains partant en direction de Lausanne. Quant à notre proposition d'installer un nouvel abri et des bancs supplémentaires, les CFF ont décidé de ne pas y donner suite pour l'instant.

Lutry, le 9 septembre 2013